

Una gran sequía afecta al territorio angolano



Luanda, 6 nov (RHC) El gobierno de Angola informó de una severa sequía en los diez meses del año por la cual distribuye ayuda humanitaria en varias provincias del sur del país.

Bajo la conducción del presidente João Lourenço, tuvo lugar el análisis que evaluó la situación de los territorios de Cunene, Cuando Cubango, Huíla y Namibe, objetos del actual programa de emergencia debido a los daños humanos y económicos provocados por el déficit de precipitaciones.

El ejecutivo dispuso un monto superior a los 23 billones 859 millones de Kwanzas (un dólar equivale hoy a 469,8 kwanzas al cambio oficial) para mitigar los efectos del fenómeno climático, con tendencia al agravamiento desde enero, y que perjudica de manera directa a 28 mil 867 familias, indicó el informe.

Según el documento, examinado por Comisión Nacional de Protección Civil, hay alrededor de 300 familias en estado de desnutrición.

Ante este panorama, Lourenço exhortó a incrementar el rigor en las gestiones y la distribución de los insumos con destino a los damnificados.

Los medios adquiridos deben usarse exclusivamente para los fines previstos, recalcó el jefe de estado, quien llamó a evitar los desvíos, pues los carros-cisternas para el abasto de agua a las poblaciones

carentes, no pueden ir a parar a las haciendas particulares, ejemplificó.

Hasta el momento los reportes oficiales confirmaron la muerte de 10 mil 982 cabezas de ganado debido a la sequía en las cuatro provincias mencionadas, así como perjuicios a más de un millón, unido a la pérdida de 52 mil 119 campos agrícolas .

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/206873-una-gran-sequia-afecta-al-territorio-angolano>



Radio Habana Cuba